



Ihre Spende für project nightflight

project nightflight ist ein Team von Astrofotografen, das sich den Schutz des Sternenhimmels auf die Fahnen geschrieben hat.

Das Team von *project nightflight* trägt im österreichischen Vereinsregister den Namen "Verein zur Darstellung und Erhaltung der Schönheit des Sternenhimmels". Im Rahmen des Vereins arbeiten sehr erfahrene und international aktive Astrofotografen daran, den unverfälschten Sternenhimmel bildlich zu präsentieren und seine Erhaltung als Umweltressource international zu fördern. Dafür werden regelmäßig Fachartikel und außergewöhnliche Fotos des Nachthimmels produziert und veröffentlicht.

Was geschieht mit Ihrer Spende?

Um den natürlichen und von künstlichen Lichtquellen noch unbeeinträchtigten Sternenhimmel in Bildern darzustellen, sind aufwändige Expeditionen notwendig. In Wüsten, Gebirgsregionen und anderen unbewohnten Gebieten wird mit hohem persönlichen Einsatz und mit großem instrumentellen Aufwand gearbeitet. Ihre Spende wird dafür verwendet, um die dabei anfallenden Kosten abzumildern.

Jeder Betrag ist willkommen. Spender von EUR 100,- oder mehr erhalten persönlich vom *project nightflight* Team die Original *project nightflight* Strickmütze als Geschenk.

Bitte überweisen Sie Ihre Spende auf untenstehendes Bank- oder Paypal-Konto.

Your Donation to project nightflight

project nightflight is a team of astrophotographers, who espouse the protection of the night sky.

The *project nightflight* team is a registered association in Austria by the official name of Association for the Presentation and Conservation of the Starry Sky (translated name). This association unites experienced, world-wide active astrophotographers in their endeavor to show the unspoiled starry sky on pictures and to internationally promote its conservation as environmental resource. To support this goal, astronomical articles and striking photos of the night sky are published.

Where does your money go?

Catching the natural starry sky unspoiled by artificial light sources requires extensive expeditions to remote sites. Our photographers' dedication and commitment take them and their sophisticated equipment to the uninhabited parts of this world's deserts, mountains and other out-of-the-way places. By making more of these expeditions possible you can be sure that your money is well used.

All donations are genuinely appreciated. Donators of EUR 100 or over will receive their personal *project nightflight* knit cap from the *project nightflight* team.

Please make your donation to the bank account or Paypal account below.